

# 「全校集会」

短い夏休みも終わり、24日から授業が始まりました。

◇24日1限目は全校集会で、生徒指導部長と養護教諭から、授業が始まるにあたっての心構えやコロナ関連への諸注意が与えられました。



集会の最後に、自転車競技部の表彰が行われました。

令和2年度兵庫県高等学校総合体育大会自転車競技代替大会

○ポイントレースの部

第1位 西川奏 第2位 原田翔真

○スクラッチの部

第1位 原田翔真

○500m タイムトライアルの部

第1位 森角春陽 第2位 仲本ことみ

○2km インディヴィジュアルパーシュートの部

第2位 森角春陽

他の部の生徒たちもそれぞれ頑張っています。今後の結果が楽しみです。



◇25日、1、2年生は国数英の3教科の課題考査を実施しました。短い夏休み中の課題でしたが、しっかりと取り組んでくれたことと思います。その勢いを2学期に引き続いてもらいたいと思います。

授業の開始が、8月からというのは通常より早く、授業中もかなり暑いですが、生徒たちも気持ちを切り替えて頑張っています。

コロナにも、熱中症にも負けずに、元気に2学期を過ごしていきましょう。